So übt die Bundeswehr mit Nato-Partnern die ABC-Abwehr in Strausberg

Das in der Strausberger Barnim-Kaserne stationierte ABC-Abwehrregiment 1 ist mit seiner Laborkompanie Bestandteil einer internationalen Taskforce unter Führung der Nato. Das üben die Streitkräfte.



Die Besonderheit bei der Übung mit Nato-Partnern in Strausberg: die Teilnahme von Kampfmittelabwehrkräften. Sie komplettieren laut Bundeswehr die Vielseitigkeit dieser Kompanie.

"Welcome to Strausberg" hieß es, als die ersten Soldatinnen und Soldaten aus Deutschland, Frankreich, Tschechien und Ungarn Anfang Juni in der Barnim-Kaserne eintrafen. Inzwischen ist der erste Teil einer multinationalen ABC-Abwehrübung mit dem Namen "Platinum Mask 2023" in Strausberg gestartet.

Text: Claudia Braun Foto: André Makurath